

Con motivo de la celebración del Día de Melilla

Melilla entrega las Medallas de Oro de la Ciudad a la UGR y el policía Carlos López

El acto, que cada año se celebra con motivo del Día de Melilla, contó con la presencia de Ignacio Cosidó

por Marite G. Montiel

El Salón Dorado albergó un año más la entrega de la mayor distinción de la Ciudad a aquellas personas o instituciones que han realizado un trabajo destacable. Unas medallas que cada año se entregaban el mismo Día de Melilla, pero que en esta ocasión se dieron un día antes del aniversario de la fundación española de

la ciudad.

En esta ocasión han recibido las Medallas de Oro de la Ciudad la Universidad de Granada por el trabajo que desempeña en Melilla y el acto heroico que protagonizó un joven policía nacional melillense, Carlos López, quien salvó de las vías del tren en Ávila a una persona el pasado 31 de enero.

A las 12.30 horas de ayer se dio a conocer **Imbroda destacó el acto heroico de López y la labor que la UGR hace en Melilla**

ron cita por lo tanto las principales autoridades civiles y militares de la ciudad con la destacada presencia del presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, el delegado del Gobierno,

Abdelmalik El Barkani, el comandante general de Melilla, Fernando Gutiérrez Díaz de Otazu y los máximos responsables de la Guardia Civil y la Policía Nacional.

A esta entrega de reconocimientos acudió de forma especial el director general de la Policía, Ignacio Cosidó y también se pudo contar con la presencia de los representantes políticos de la oposición en la Asamblea local.

Durante el acto el presidente de la Ciudad destacó que la UGR como se trata de una institución "ejemplar, excepcional y tradicional" que ha trabajado y continúa trabajando mostrando una apuesta por Melilla como se desprende de la puesta en marcha de nuevas titulaciones académicas en la ciudad así como de la mejora de los servicios que ofrece en Melilla.

Añadió Imbroda que la UGR se trata de un referente tanto nacional

como internacional y muestra de ello es el hecho de que cuenta con 60.000 alumnos y 3.600 profesores, y que ha apostado por la oferta de formación en la ciudad autónoma, algo que es vital para su futuro profesional.

"Desde la Ciudad Autónoma estamos convencidos de que la Universidad de Granada ha fomentado la mejora de nuestra sociedad y que lo sigue haciendo. Por eso es nuestra convicción reforzar ese apoyo en el ámbito de la necesaria relación institucional para el beneficio general pero lo es, igualmente, reconocer su trayectoria y el valor de su efectiva labor. Gracias por ello", destacó Imbroda, quien agradeció al Rector Magnífico, el excelentísimo señor don Francisco Lodeiro, "su predisposición y apoyo a la ampliación del campus en Melilla porque en todo momento contamos con su

entusiasta y sabia colaboración".

En cuanto al policía Carlos Javier López, el presidente de la Ciudad manifestó que su acción hizo posible que una persona salvara su vida y añadió esta Medalla de Oro sirva además como homenaje "a este cuerpo policial y de estímulo para que continúen demostrando esa conciencia pública de la que hablaba antes".

"Un oficial ejemplar que, además del hecho relatado, cuenta en su haber con doce felicitaciones públicas por acciones profesionales en el marco de diversas operaciones contra el crimen organizado y la desarticulación de organizaciones nacionales e internacionales", continuó diciendo Imbroda quien agradeció este gesto al tiempo que recalcó que "tenemos una buena policía nacional, estamos muy orgullosos de ella y en Melilla están trabajando de una forma admirable".

